

# **Begrüßungsschreiben der Vorsitzenden DKSB – OV Brühl e.V. und Bericht des Vorstandes**

*Es gilt das gesprochene Wort*

Guten Abend liebe Mitgliederinnen und Mitglieder des Deutschen Kinderschutzbundes hier in Brühl.

Ein außergewöhnliches Jahr liegt hinter uns:

Im vergangenen Jahr hat uns der Lockdown in unseren Außenaktivitäten beschnitten und eingeengt. Das Kuntibunt konnte im Sommer eingeschränkt genutzt werden, die Kreidespielaktion wurde im Herbst gestartet. Alle anderen Veranstaltungen für die Kinder fielen aus.

Glücklicherweise konnten wir einen Flohmarkt ausrichten und am Weihnachtsmarkt 2 Tage unter Sicherheitsbedingungen teilnehmen.

Im neu gewählten Stadtrat sind wir in 3 Ausschüssen als sachkundige Einwohner vertreten:

Jugendhilfeausschuss mit weiteren Unterausschüssen

Ausschuss für Planung und Stadtentwicklung

Ausschuss für Verkehr und Mobilität

So können wir weiterhin die Belange der Kinder und Familien unterstützen.

Der Ausbau des CAC geht zügig voran.

Der DKSB ist Mitglied im Beisitzerbeirat.

Ab August 2021 steht der Umzug ins CAForum an. Wir freuen uns darauf, unsere Spielgruppen wieder unter einem Dach öffnen zu können. Dann haben wir wieder intensiven Kontakt zu unserer jungen Klientel.

Dieses Jahr feiern wir 45jähriges Bestehen des Ortsverbandes. Wie, wo und wann wird zurzeit ausgearbeitet. Bürgermeister Dieter Freytag hat die Schirmherrschaft übernommen.

Mit der Erhöhung unseres Mitgliedbeitrags von jährlich 30 auf 40 € reagierten wir auf die gestiegenen Abgaben an den LV und BV.

An dieser Stelle ein Dankeschön an unsere Spenderinnen und Spender, die uns mit ihrer Unterstützung die finanzielle Grundlage für die Vereinsarbeit sichern.

Von Seiten des Vorstandes bedanke ich mich bei allen ehrenamtlich-aktiven Mitglieder/innen ohne deren Einsatz unser weitgefächertes Angebot nicht zu halten wäre.

Nun gebe ich Tatjana das Wort. Sie ist die Stütze unseres professionellen Beratungsangebotes in Brühl